IHRE WOCHENZEITUNG FÜR TREPTOW

Anzeigen # 2 93 88-88

WAS KOMMT? Spielräume

Spielräume

Pok, pök; pök, pök – so hört sich diss erste Videospiel an: Ein Punkt bewegt sich auf dem Bild-schirm hin und her, zwei Spieler bewegen einen senkrechten Strich per Drehkmopt rauf und runter. Das digitale Tischtennis Pong wird 1972 zum ersten weltweit populäten Spiels sich son das Joystick gelenkt. Punkte fressend, von Gespenstern gejogt durchs Labyrinth. Mitte der 80er eroben der Gel-Heimomputer und die Datasette die Wohnzimert, prach paly on taper. Dig Dugs pumpen Monster auf bis ein platen, disseelige Lemminge wollen sich von Klippen stürzen. 1989; der erste Gameboy, Super Mario ist überall dabet uns zund 50 Jahren Spielgeschichte zeigt das Computerspielmuseum in einer der größten Sammlungen wellweit jetzt in der Karl-Marx-Allee 93a. Ob Videospiele etwas mit Museen zu tun haben oder womit Eltern gedacht haben, das ist dort herauszufinden in der heutigen Museumsancht. Spielend einfach. Einfach spielen. Und auch andere mal ranlassen ... Cleo Klinger

Zauberschloss



Figuren aus der Welt von Harry und Hermine warten auf ihren Einsatz. Das FEZ verwandelt sich in den Winterferfen in ein Zauberschloss. Mädchen und Jungen können eine Woche lang viele Aberteuer in der Fantasiewelt erleben. Neben dem Zauberunterricht in der Winkelgasse können sich die Mitspieler allerleit zubeiber selber bastelen.

SPEKTAKEL S. 2

Nachtschwärmer kommen am 29. Januar so richtig auf ihre Kosten: Die Lange Nacht der Museen lädt ein und sie wird span-nend – versprochen!



HOCHZEIT S. 4

Das Einmaleins des Heiratens will gekonnt sein, damit der schönste Tag des Lebens nicht zum Fiasko wird. Tipps für die, die sich



BEACHTEN GROPIUS JOURNAL Herzliche Einladung zu den verkaufsoffenen Sonntigen in den Gropius Plessagen. Erfihren Sie alles über aktuelle Trends und moderate Preise.

AUTOTEST S. 9

Neu und schick ist der Mazda5, der noch dazu mit einem besonders sparsamen Diesel zu haben ist. Das Berliner Abendblatt hat ihn getestet.



Sichtbare Kiez-Geschichte und Geschichten

Einen alten Industriestandort zwischen Dahme und Spree neu entdeckt – Förderverein gibt besonderen Stadtplan heraus





